



2013~2014

# KAWANOE WEEKLY

H. 26. 4. 22

No. 40



高橋省三氏繪



ロータリーを實踐し みんなに豊かな人生を

2013-2014年度国際ロータリー会長  
□ D. パートン

- 会 長 星 川 和 紀
- 幹 事 毛 利 泰 治 郎
- 会報委員長 土 肥 義 紹
- 例 会 日 毎週火曜日  
12:10~13:10
- 例 会 場 四国中央商工会議所  
電 話 58-3530  
F A X 58-6294
- 事 務 局 四国中央商工会議所  
電 話 58-3530

## ロータリー雑誌について

石 川 豊 和

先日の雑誌委員会担当例会で、「ロータリーの友」について卓話させていただきました。これをきっかけに、少しでも多くの会員の皆様に購読いただけることを期待しています。

さて、クラブで1冊購入しております、英語版「ザ・ロータリアン」誌についても、少しお話しさせていただこうと思います。「ザ・ロータリアン」誌は、もちろん全て英語で書かれておりますので、読破するのはなかなか難しいと思います。

実は、4月はロータリー雑誌月間という事で、ザ・ロータリアン誌の新ウェブサイト(TheRotarianMagazine.com)が公開されました。新ウェブサイトには、毎号のハイライトやバックナンバーからの記事が掲載されています。また各記事には、写真や動画も添えられています。是非ご覧になってみてください。

みどりと自然を大切に

また、今回はたまたまでしょうか、4月号「ザ・ロータリアン」誌の一部記事（翻訳・編集されたもの）がロータリージャパンのホームページに掲載されていました。すごく良いお話でしたので、紹介させていただきます。

\*\*\*\*\*

「ロータリーを通じて知った本当の親善」

私がセネガルの首都、ダカールに着いて間もなくのこと、ある友人がアドバイスをしてくれました。「指輪を買ってきて、左手の薬指にはめておいたほうがいいよ」というもの。この回教国で、男性たちが私のような若い独身のアメリカ人女性に言い寄ってこないための予防策だということです。実は、私はそれより以前、結婚して指輪をはめていました。ただ、結婚して一年もたないある日、夫は戦死してしまったのです。それは2006年のこと。私は26歳でした。でも結婚一周年まで指輪を外すことはできませんでした。その一年間、どん底にいた私は、自分の人生の目標を見出そうと考えあぐねた末、本の執筆を始めることにしました。

そこで私が出会ったのが、ロータリーだったのです。

まず、ロータリーの交換プログラムで、若い職業人チームの一員として一カ月間、フランスに滞在しました。その体験で勇気を得た私は、その後、米国ニューヨークにあるコロンビア大学でジャーナリズムを学び、修士号を取得しました。

次に私がチャレンジしたのは、ロータリー奨学生として発展途上国に留学すること。できる限りそれまでの日常から離れたかった私は、西アフリカ文学を学ぶため、セネガルの大学に行くことにしました。

セネガルに到着してしばらくした暑いある日、私は友だちからのアドバイスに従い指輪を買うために、街へ出かけました。細い道を歩いてある宝石店に入ると年老いた店の主人が半分居眠りしていたので、「銀の結婚指輪はありますか」と聞くと、老人は、布袋一杯の指輪をショーケースの上にはらまきながら、どこから来たのかと聞きます。私が「米国です」と答えると、その老人は前に乗り出し、「じゃ、なぜイスラム教徒に戦争を仕掛けるのか説明してもらおうじゃないか」と言うのです。

私は、自分でもよく分かってもない紛争について説明しようと思いました。そして、夫が戦死したこと、その戦争はイスラム教徒に対するものではなかったことも説明しようと思いましたが、老人の怒りは収まりません。私はすずすずと店を出ていくしかありませんでした。

その頃はちょうど「アラビアの春」と呼ばれた時期で、あちこちで人々が体制に反発して蜂起し、ダカールでも学生たちがタイヤに火をつけたり、道路を遮断して抗議行動を起

こしていたのです。

しかし、セネガルでの滞在は私にとって大切な宝物となりました。大手の出版社から、夫の死を巡る回想録を出版したいという要望があり、あの体験を本にすることで悲しみを乗り越える機会が得られたのです。

最初の一か月滞在したホストファミリーはとても温かい人たちで、おかげでアフリカでの生活に慣れることができ、しかも長男のムーサは、私と同じくジャーナリスト。とてもいい友人になりました。

ところが、その後まもなくムーサは病気で急死。お葬式で僧侶が追悼の祈りをささげている間、私は家族と一緒に、涙が止まらなかったのを覚えています。

葬儀から一か月ほどたったころ、ムーサの家族が食事に呼んでくれました。食後、母親と私は外で一緒に座り、沈黙のまま過ごしました。そしてしばらくすると母親が静かに私の手を取りました。子供を失った母親の悲しみを本当に理解することは不可能でも、その悲しみの深さが伝わってきました。

親善というものは、一対一の心の触れ合いから生まれるものだということ。その時私は、そのことに気づきました。

文：アーティス・ヘンダーソン 「ザ・ロータリアン」誌、2014年4月号より

\*\*\*\*\*

インターネットなども活用しながら、これからもどんどんロータリーの雑誌を楽しんでみてください。

## 第2557回 例会記録 H. 26. 4. 15

### 出席報告

1. 出席会員 (60名中) 45名
2. 出席免除 4名
3. 来賓(卓話講師)  
四国中央市長 篠原 実 様
4. 当日出席率 80.36%
5. 前々回補足修正率 96.43%  
(メイクアップ会員)  
篠原孝 会員  
(4/11 伊予三島RC)

内田敏…本日は社会奉仕委員会の担当で、篠原実市長様にお話頂きます。  
長野…C班、全員出席です。  
鈴木昇…私も家内と一緒に、その「桜を見る会」に参加致しました。  
『給料の上がりし春に 八重桜』  
安倍 晋三

### 会長の時間

日本のロータリーの歴史について(戦前編)

### 卓話 (社会奉仕委員会)

内田 敏昭 会員担当)  
「四国中央市政について」  
篠原 実 市長

### 委員長の時間

- ・出席報告 宮内 浩二 会員

### 会務報告

1. 例会変更のお知らせ  
観音寺RC  
4月10日(木)18:30～  
エリエールゴルフクラブ  
\*観音寺商工会議所にて、メイクアップ受付しております。  
5月1日(木)休会  
\*メイクアップの受付は、しておりません。
2. 国際ロータリー第2670地区 地区協議会実行委員会  
3月30日(日)開催『地区研修・協議会ご臨席の御礼』
3. 公益財団法人ロータリー米山記念奨学会  
ハイライトよねやま 169
4. 2014年4・5月 近隣クラブ例会のお知らせ (出席委員会)

### 近隣RCの例会日

4月24日(木)新居浜RC  
(移動例会)

\*リーガ2F事務局にて、受付しております。

4月24日(木)観音寺RC  
(観音寺商工会議所)  
4月25日(金)伊予三島RC  
(三島商工会館4F)  
5月13日(火)観音寺東RC  
(観音寺グランドホテル)  
5月13日(火)新居浜南RC  
(リーガ新居浜)

### 例会プログラム

4月29日(火)休会  
5月6日(火)休会

5月13日(火)  
(職業奉仕委員会 担当)  
・「友」5月号要点紹介  
・出席表彰・誕生祝

### ニコニコニュース

石村浩…新宿御苑で行われた安倍首相主催の「桜を見る会」に参加させていただきました。八重桜満開の中多くの方と出会い、普段の東京出張とは全く違った春の東京を満喫させていただきました。お世話戴いた白石徹衆議院議員はじめ、鈴木昇会員・大西宣弘会員に感謝。